



教育目標
 みんなと仲よくできる子ども
 よく考えて勉強する子ども
 心も体も強い子ども

7月
 No. 4
 平成 28 年 7 月 4 日

授業参観・学級懇談 6月22日(水)
 1学期2回目の授業参観でした。羽小ふれあいまつりで披露した群読や合唱も保護者の皆さんにも聴いていただきました。夏休み前の学級懇談ということで、1学期の取り組みや成果そして課題などについて各クラスで話し合いがありました。有意義な学級懇談、お世話になりました。

群読・合唱

「一つだけの花」

各学年の学習を生かした群読発表会：子どもたちが輝いていました。



授業風景 どの学年も張り切って取り組んでいました。



1年 算数



2年 算数



3年 音楽



4年 国語



5年 国語



6年 国語

ジャガイモ大豊作！ 6月21日(木)
 曇り空、ジャガイモの収穫にはとてもよい天候でした。わんぱくグループごとにメイクイン、男爵、キタアカリの3種類を分けながら掘りました。特大なもの、ちょっとおもしろい形のものもあり、子どもたちは大喜びでした。お昼に、洋風肉じゃがにしてもらい、おいしくいただきました。





栃木 SC キッズスマイルキャラバンが羽生田小に



6月17日(金)

さすが栃木 SC コーチの皆さん、軽やかなボールコントロールに感動。ボールを使ったウォーミングアップやボールタッチの練習をしました。少人数のミニゲームや2チームに分かれてのゲームを行いました。最後のゲームは、お互い円陣を組んで気合を入れてのゲームとなりました。暑さを吹き飛ばすぐらい元気いっぱいサッカーを楽しみました。



生きもの調査 6月18日(土)

平成19年度から10年間続いている生きもの調査、今回で18回目になります。天候に恵まれ、子どもたちは大喜びで水路の中に入り、調査を開始。オイカワ、カワムツ、ドジョウ、ヤゴ、フナ、カワニナ、オタマジャクシなどたくさんの生きものを確認することができました。柳沢祥子先生から生きもの生態について楽しく教えていただきました。

5年生が確認した生きものを発表しました。



全校合奏—1年生も加わっての練習開始—

5月30日(月)から2年生以上での練習を開始しましたが、1年生は、鍵盤ハーモニカを別に行っていました。6月23日(木)から35名そろっての練習が始まりました。やや緊張気味の1年生でしたが、頑張って演奏ができました。完成に向けて「心ひとつに」なります。



6月15日(水)の「羽小ふれあいまつり」参加いただいた方々より感想をいただきました。

- ♡ 皆さんの音読見事でした。大きな声で一生懸命発表している姿に感動し、元気をたくさんいただきました。楽しいふれあいありがとうございました。
- ♡ 地域の皆さんとあまり会うことができませんが、こういう会があることで、皆さんとお話することもでき、地域のことも少しは知ることができ、自分自身にも励みになり楽しみにもなります。
- ♡ 少人数学校の良いところを数多く見せていただき感動しました。毎日楽しく明るく元気に過ごしてください。
- ♡ 温かいお言葉ありがとうございます。(一部抜粋して掲載させていただきました。)

★ 早乙女 廣司 様より子どもたち全員に手づくりの竹トンボをいただきました。ふれあいまつりで遊んだ後に配りました。ありがとうございました。

